

Quito, 21 de abril de 2022

## ECUADOR PRESENTE EN REUNIÓN DEL FLAR

El viceministro de Finanzas, Bernardo Orellana, asistió la semana anterior, en representación del país, a la CII Reunión del Directorio y la XXXII Reunión de Asamblea del Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR), desarrollada en Bogotá (Colombia).

En este encuentro, se analizó la evolución de los créditos del organismo multilateral y su planeación estratégica a futuro, a más de revisar mecanismos que permitan fortalecer la cooperación entre los países miembros.

Uno de los objetivos del gobierno ecuatoriano es fortalecer la relación con los organismos internacionales de crédito para lograr su respaldo financiero. En noviembre de 2021, el FLAR desembolsó al país USD 308 millones como apoyo al programa económico.

El Banco Central de Chile estuvo presente en la reunión del FLAR como nuevo miembro.